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RIO GRANDE DO NORTE
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA

COMUNICAÇÃO Nº 001/06
PROCESSO Nº 527/06

OFÍCIO N.º 12/2006 Natal/RN,03 de abril de 2006.

Senhor Presidente,

Os representantes do PMDB, nesta Casa, comunicam que resolveram escolher
para Líder da Bancada, durante o presente ano, o Deputado José Dias.

Certo das providências que serão adotadas por Vossa Excelência,
renovamos votos de apreço e consideração.

Deputado ELIAS FERNANDES Deputado NÉLTER QUEIROZ

Deputado JOSÉ DIAS

Excelentíssimo Senhor
Deputado Estadual Robinson Faria
Digníssimo Presidente da Assembléia Legislativa do RN
Nesta
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RIO GRANDE DO NORTE
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 007/06
PROCESSO Nº 498/06

Concede Título Honorífico de
Cidadão Norte-rio-grandense ao
Senhor LUIZ AUGUSTO CORREIA.

O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE,
no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 35, inciso XX, da
Constituição Estadual, e artigo 71, inciso X, do Regime Interno (Resolução n°
046/90).

FAÇO SABER que o PODER LEGISLATIVO decreta e EU PROMULGO a seguinte
Resolução:

Art. 1º. Fica concedido o Título Honorífico de Cidadão Norte-rio-
grandense ao senhor LUIZ AUGUSTO CORREIA.

Art. 2°. Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
revogadas as disposições em contrário.

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE, Palácio "JOSÉ
AUGUSTO", em Natal, 04 de abril de 2006.

PAULO DAVIM
Deputado Estadual - PV

JUSTIFICATIVA

O Vice-Almirante Luiz Augusto Correia é natural do Rio de Janeiro, é
casado e pai de três filhos. Ingressou na Marinha no ano de 1962 no Colégio
Naval e foi nomeado Guarda-Marinha no dia 05 de janeiro de 1968. Após concluir
o curso da Escola Naval, galgou todos os postos até Vice-Almirante, quando foi
promovido em 31 de março de 2003. Atualmente é o Comandante do 3° Distrito
Naval,com sede em Nata1/RN. Teve como comissões, entre outras: o
Contratorpedeiro "Amazonas", a "Comissão Naval Brasileira na Europa e a Fragata
Niterói". Foi comandante da Corveta "Iguatemi", o Contratorpedeiro
“Pernambuco”, sendo primeiro Comandante, a fragata Independência, o Centro de
Adestramento Almirante Marques de Leão e o 7° Distrito Naval. O senhor Luiz
Augusto Correia, trabalhou na Secretaria de Assuntos Estratégicos da
Presidência da República, no Estado-Maior da Armada e foi chefe do Estado-Maior
do Comando de operações Navais.

O título de cidadão Norte-rio-grandense concedido por esta Casa
Legislativa certamente fará jus ao Vice-Almirante Luiz Augusto Correia.

PAULO DAVIM
Deputado Estadual – PV
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RIO GRANDE DO NORTE
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA

PROJETO DE LEI Nº 026/06
PROCESSO Nº 393/06

Autoriza o Poder Executivo a
adquirir, por compra ou
desapropriação, os imóveis
designados e dá outras
providências.

O GOVERNADOR DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE:

FAÇO SABER que o Poder Legislativo decreta e EU sanciono a seguinte Lei:

Art. 1°. - Fica o Poder Executivo autorizado a adquirir por compra ou
desapropriação, por justo preço, os imóveis anexos à parte posterior da Matriz
de Nossa Senhora de Lourdes, nesta Capital.

Art. 2°. - Os imóveis adquiridos e/ou desapropriados serão utilizados
para construção do Memorial do Padre João Maria e um Centro de Apoio a Menores.

Art. 3°. - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas
as disposições em contrário.

Sala das Sessões, Palácio José Augusto, em Natal, 21 de março de 2006.

Deputado JOSÉ DIAS

* REPUBLICADO POR INCORREÇÃO
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JUSTIFICATIVA

Os fiéis da igreja de Nossa Senhora de Lourdes e em extensão todos os
Norteriograndenses, desejam de forma ardorosa prestar uma homenagem ao nosso
Santo Padre João Maria, que demonstre de forma cabal a admiração, respeito e
devoção àquele que em vida dedicou-se de corpo e alma aos mais humildes.

Canonizado ainda em vida pelo povo, eis o nosso santo, caridoso e
humílimo Padre João Maria, dormindo na sua tosca capela do Alto do Juruá, ao pé
da Mata do Bode (hoje Mãe Luiza), a cabeça pousada sobre a pedra fria, após
desfazer-se da própria rede em favor de um desses pobres que, por acaso, o
encontrara em casa.

Notável sob todos os aspectos a abnegação desse homem santo, emprestando-
se inteiramente aos outros, num apostolado que ignorava a discriminação e,
sobretudo, sem economizar-se e sem cobrar juros, como fiador da angústia
humana.

Já velho e alquebrado, fiel a uma vocação e a um juramento que lhe
pesavam como uma coroa de espinhos podia ser visto por toda a cidade sobre o
seu burrico ou a pé, vencendo com sua fé inquebrantável inóspitos bancos de
areia, subindo e descendo dunas e morros, como o mensageiro de uma palavra
vivificada pela concretude do exemplo.

Fanatizado pela vontade de servir, dia e noite cruzava a cidade
carregando sobre o ombro potes de água e de leite para aliviar a sede e a fome
dos empesteados, ungindo-lhes as chagas com goma fresca, enquanto nossa elite
promovia noitadas suntuosas e festivas no Teatro Alberto Maranhão, sob o
pretexto de arrecadar recursos que afinal renderiam pouco mais de quatrocentas
camisas de mandapolão e vestidinhos de chita ordinária, distribuídos com as
famílias retirantes e flagelados que morriam como abelhas pelas ruas da Natal
do começo do século.

Não esqueçamos sua luta pela libertação dos escravos, numa parceria
humanitária com o doutor Pedro Velho e outros homens bons do seu tempo,
indignados com uma prática que transformava os homens em mercadoria,
sujeitando-lhes a vontade e o direito natural a interesses comerciais.

O povo jamais esqueceu a sua caminhada heróica e o que se vê hoje, são
as velas crepitarem junto ao seu busto, construído na praça com o seu nome, por
trás da Matriz, quase uma imagem de santo, canonizado pela multidão de fiéis.
Ao crepitar das velas, podemos constatar uma fé inquebrantável, uma vibração de
confiança e um fogo sagrado que conforta as almas dilaceradas pela miséria e
pelo pecado.

É um espetáculo digno de ser contemplado pelo testemunho que nos oferece
de amor a um Santo, canonizado nos altares da praça pública.

A construção de um memorial com um museu onde será colocado todo o
acervo relativo a esse Santo que todos os potiguares já canonizaram no Rio
Grande do Norte, será um importante instrumento para preservação da nossa
memória histórica, bem como para manter viva a chama de amor respeito e devoção
ao Padre João Maria.

Natal 21 de março de 2006.

Deputado JOSÉ DIAS

http://www.pdfdesk.com


ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
SECRETARIA DE INFORMÁTICA
NATAL, 06.04.2006 BOLETIM OFICIAL 2267 ANO XVII QUINTA-FEIRA

8

RIO GRANDE DO NORTE
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA

PROJETO DE LEI Nº 037/06
PROCESSO Nº 496/06

Denomina-se "PROFESSOR JOSÉ DE
AMARAL FARIAS", à Rodovia RN-118
que liga a cidade de São João do
Sabugi a Ipueira, e dá outras
providências.

A GOVERNADORA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE:

FAÇO SABER que o PODER LEGISLATIVO aprovou e EU sanciono a seguinte LEI:

Art. 1°. Fica denominada "PROFESSOR JOSÉ DE AMARAL FARIAS", à Rodovia
RN-118, que liga a cidade de São João do Sabugi a Ipueira, neste Estado.

Art. 2° Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as
disposições em contrário.

Sala das Sessões do Poder Legislativo, Palácio "José Augusto", Natal/RN,
14 de março de 2006.

ROBINSON FARIA
Deputado Estadual

JUSTIFICATIVA

JOSÉ DE AMARAL FARIAS nasceu em 11/12/1952, na cidade de Ipueira/RN,
filho de Antônio Xavier de Farias e Luiza Rosália da Nóbrega, casado com Maria
Aparecida Cruz Farias, com Quem teve 03 filhos: Sillas Santos Nóbrega Farias,
Tarsilha Santos Nóbrega Farias e Ynajara Santos Nóbrega Farias.

Formado em Administração de Empresas pela Universidade Federal do Rio
Grande do Norte, foi funcionário das Confecções Guararapes, no período de 1973
a 1975, bem como da Alpargatas Confecções Nordeste Ltda, de 1977 a 1979.
Ingressou no serviço público, precisamente no Ministério Público Federal, em
13/06/1979, exercendo a função de Coordenador de Administração da Procuradoria
da República no Estado do Rio Grande do Norte desde 31/05/1988 até a data do
seu falecimento, ocorrido no dia 18 de setembro de 2005.

Também demonstrou sua competência e retidão na qualidade de Professor do
Estado, tendo lecionado durante muito tempo na Escola Estadual Prof. Francisco
Ivo Cavalcanti, localizada nesta Capital.

ROBINSON FARIA
Deputado Estadual
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RIO GRANDE DO NORTE
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA

PROJETO DE LEI Nº 038/06
PROCESSO Nº 497/06

Torna obrigatória a realização de
exames de surdez em crianças
nascidas em hospitais ou
instituições que recebam verbas
públicas e dá outras
providências.

A GOVERNADORA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE: FAÇO SABER que o Poder
Legislativo decreta e eu sanciono a seguinte lei:

Art 1°. Ficam as maternidades e todos os estabelecimentos hospitalares
congêneres do Estado do Rio Grande do Norte obrigados a realizar exames de
emissões otoacústicas em todos os nascidos vivos.

Art. 2º. O Governo do Estado do Rio Grande do Norte, através da
Secretaria Estadual de Saúde, deverá ser comunicada dos casos positivos para
orientar os programas de assistência às crianças nos Centros de Saúde da Rede
Estadual.

Art. 3°. O Poder Executivo regulamentará a presente lei no prazo de 60
(sessenta) dias, a contar da sua publicação.

Art. 4°. Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas
as disposições em contrário.

Sala das Sessões, Plenário Clóvis Motta da Assembléia Legislativa do RN,
"Palácio José Augusto", em Natal, 04 de abril de 2006.

PAULO DAVIM
Deputado Estadual - PV
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JUSTIFICATIVA

A deficiência auditiva é raramente detectada pelos pais no primeiro ano
de vida e mesmo que isso aconteça, entre suspeita e confirmação do diagnóstico,
decorre considerável intervalo de tempo. No Brasil, a idade média do
diagnóstico varia em tomo de 3 a 4 anos de idade, podendo levar até 2 anos para
ser concluído.

A implementação da triagem auditiva neonatal universal tem por objetivo
tornar o diagnóstico mais rápido para envolver o bebê e sua família em
tratamentos para o desenvolvimento da linguagem.

A deficiência auditiva pode ser considerada uma das alterações mais
freqüentes encontradas ao nascimento com uma incidência que varia entre uma a
três alterações em 1000 nascimentos normais e entre duas a quatro alterações em
100 nascimentos de alto risco.

Essa incidência aumenta para 6-8/1000, se considerarmos as perdas
neurossensoriais parciais, incidência esta elevada, se compararmos com a de
outras doenças de triagem universal, como fenilcetonúria: 0,07/1000, ou anemia
falciforme: 0,20/1000.

Por esse motivo, o Comitê Brasileiro sobre Perdas Auditivas na Infância-
Período Neonatal, através da Resolução 01/99, recomenda a Implantação da
Triagem Auditiva Neonatal Universal. Assim, todas as crianças devem ser
testadas ao nascimento ou, no máximo, até os três meses de idade e, em caso de
deficiência auditiva confirmada, deve receber intervenção educacional até 06
meses.

Para isso, a avaliação da audição desses bebês se dá através de métodos
comportamentais eletrofisiológicos.

A deficiência auditiva é uma das mais freqüentes alterações encontradas
ao nascimento a nível mundial, com uma incidência que varia entre uma a três em
cada 1000 nascidos a termos, subindo para duas a quatro em cada 100 nascimentos
de alto risco, variando conforme o país. No Brasil a deficiência auditiva é a
terceira maior. O Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE) de
2000 catalogou em 5.725.099 o número de indivíduos com surdez, onde o Rio
Grande do Norte contribui com 112.594 indivíduos surdos.

PAULO DAVIM
Deputado Estadual - PV

http://www.pdfdesk.com


ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
SECRETARIA DE INFORMÁTICA
NATAL, 06.04.2006 BOLETIM OFICIAL 2267 ANO XVII QUINTA-FEIRA

11

RIO GRANDE DO NORTE
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA

PROJETO DE LEI Nº 039/06
PROCESSO Nº 562/06

Reconhece de Utilidade Pública a
entidade que específica e da
outras Providencias.

A GOVERNADORA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE:

FAÇO SABER, que o Poder Legislativo decreta e EU sanciono a seguinte
Lei:

Art. 1°. Fica reconhecido como Utilidade Pública a ASSOCIAÇÃO DE
HUMANIZAÇÃO HOSPITALAR VOLUNTÁRIA, ENFERMEIROS DA ALEGRIA, que tem como
objetivo promover trabalhos sociais voluntários, bem como visitas a hospitais,
creches, asilos, escolas, orfanatos, caracterizados de palhaços levando amor e
alegria aos portadores de doenças. A associação tem endereço á rua do Areal, n°
428 AP. 02, bairro Rocas com foro nesta cidade de Natal/RN.

Art. 2°. Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as
disposições em contrário.

Sala das Sessões da Assembléia Legislativa do Rio Grande do Norte,
Palácio JOSÉ AUGUSTO, em Natal, 05 de abril de 2006.

Deputado LUIZ ALMIR
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RIO GRANDE DO NORTE
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA

PROJETO DE LEI Nº 040/06
PROCESSO Nº 563/06

Dispõe sobre o reconhecimento de
utilidade pública da Liga
Independente de Quadrilhas
Juninas do Rio Grande do Norte -
LIQUAJUTERN - e dá outras
providências.

A GOVERNADORA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE faz saber que o Poder
Legislativo aprovou e este Poder Sanciona a seguinte Lei:

Art. 1º - Fica reconhecida como entidade de Utilidade Pública Estadual a
Liga Independente de Quadrilhas Juninas do Rio Grande do Norte - LIQUAJUTERN,
com sede e foro na Cidade de Natal - RN.

Art. 2° - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas
as disposições em contrário.

Sala das Sessões, Palácio José Augusto, em 05 de Abril de 2006.

Deputada MÁRCIA MAIA

JUSTIFICATIVA

A LIQUAJUTERN - Liga Independente de Quadrilhas Juninas do Rio Grande do
Norte, é uma entidade que vem prestando grandes serviços à cultura potiguar,
desenvolvendo, ano após ano, ações que beneficiam, sobretudo, a juventude do
Rio Grande do Norte.

Com o reconhecimento da utilidade pública desta entidade há enorme
possibilidade de que a LIQUAJUTERN possa crescer cada vez mais e continuar
preservando e disseminando a cultura junina do Rio Grande do Norte.
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RIO GRANDE DO NORTE
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 008/06
PROCESSO Nº 564/06

"Altera o Regimento Interno da
Assembléia Legislativa do Estado
do Rio Grande do Norte."

O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE,
no uso de suas atribuições que lhes são conferidas pelo artigo 35, inciso XX,
da Constituição do Estado do Rio Grande do Norte, artigo 71, inciso X, do
Regimento Interno (RESOLUÇÃO 046 de 14 de dezembro de 1990),

FAÇO SABER que o PODER LEGISLATIVO decreta e EU PROMULGO a seguinte
Resolução:

Art. 1°. O inciso IV do artigo 107 da Resolução n° 49, de 14 de dezembro
de 1990, passa a vigorar com a seguinte redação:

"IV - de Educação, Ciência e Tecnologia, Desenvolvimento Econômico e
Social",

Art. 2°. O inciso IV do artigo 108 da Resolução n° 49, de 14 de dezembro
de 1990, passa a vigorar com a seguinte redação:

"IV - Comissão de Educação, Ciência e Tecnologia, Desenvolvimento
Econômico e Social".

Art. 3°. Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
revogadas as disposições em contrário.

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE, Palácio "JOSÉ
AUGUSTO", em Natal, 05 de abril de 2006.

Deputado ROBINSON FARIA
Presidente
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ATA DA DÉCIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO LEGISLATIVA DA
QÜINQUAGÉSIMA OITAVA LEGISLATURA.

Aos trinta dias do mês de março de dois mil e seis, à hora regimental, sob a
Presidência do Excelentíssimo Senhor Deputado ROBINSON FARIA e Secretariada
pelos Excelentíssimos Senhores Deputados RICARDO MOTTA e LARISSA ROSADO,
presentes na Casa os Excelentíssimos Senhores Deputados ELIAS FERNANDES,
EZEQUIEL FERREIRA, FRANCISCO JOSÉ, GETÚLIO RÊGO, JOACY PASCOAL, JOSÉ ADÉCIO,
JOSÉ DIAS, LARISSA ROSADO, NÉLTER QUEIROZ, RAIMUNDO FERNANDES, RICARDO MOTTA,
ROBINSON FARIA, RUTH CIARLINI, WOBER JÚNIOR, e ausentes os Excelentíssimos
Senhores Deputados ALEXANDRE CAVALCANTI, DADÁ COSTA, FERNANDO MINEIRO, GESANE
MARINHO, LUIZ ALMIR, MÁRCIA MAIA(ausência justificada), NELSON FREIRE, PAULINHO
FREIRE, PAULO DAVIM e VIVALDO COSTA, havendo número legal a Sessão é aberta
com a leitura da Ata da Sessão anterior, APROVADA, sem restrições. Do
EXPEDIENTE, constou: Projeto de Lei do Deputado RAIMUNDO FERNANDES reconhecendo
como de Utilidade Pública a Associação de Proteção à Maternidade e à Infância
de São Miguel; dois requerimentos da Deputada LARISSA ROSADO solicitando as
Secretarias: de Educação, o aparelhamento de uma sala de vídeo e a instalação
de um laboratório de informática na Escola Estadual Manoel Joaquim, em
Governador Dix-sept Rosado; e da Agricultura, a construção de cisternas na Zona
Rural de Severiano Melo; dois requerimentos do Deputado NÉLTER QUEIROZ
solicitando a Secretaria de Defesa Social, o aumento do efetivo policial do
Município de Angicos; e propondo ao Detran, a disponibilidade dos serviços de
vistoria em veículos de outros Estados da Federação e a emissão de trial; três
requerimentos do Deputado JOSÉ DIAS sugerindo a Governadora, a Secretaria de
Turismo e ao D.E.R., a antecipação dos recursos do Prodetur II; encaminhando
votos de congratulações ao Ministro José Augusto Delgado, pela sua nomeação
para o Tribunal Superior Eleitoral; e ao Tenente-Brigadeiro da Reserva José
Carlos Pereira, pela nomeação para o Cargo de Diretor Presidente as Infraero;
três requerimentos da Deputada RUTH CIARLINI solicitando a Secretaria de Infra-
estrutura, a pavimentação asfáltica da RN-233 entre as Comunidades de São
Geraldo e Apanha Peixe, em Caraúbas; propondo ao D.E.R., a recuperação
asfáltica as RN-078 entre Patu/RN e a divisa com a Paraíba, em Catolé do
Rocha/PB; e a Caern, a construção de reservatório d’água no bairro Belo
Horizonte, em Mossoró; nove requerimentos do Deputado EZEQUIEL FERREIRA
solicitando as Secretarias: de Ação Social, a ampliação dos Programas Cheque
Moradia e Cheque Reforma no Município de Florânia; e a ampliação do Programa de
Habitação Pública no Município de Carnaúba dos Dantas; da Agricultura, a
distribuição de vacinas contra febre aftosa no Município de Campo Redondo; a
ampliação e extensão do Programa Luz para Todos na Comunidade Vila Nova II, em
Carnaubais; e a perfuração e instalação de poço tubular e de caixa d’água para
a Comunidade Rural Garrotes, em Carnaúba dos Dantas; propondo a Telemar, a
instalação de telefones públicos no Assentamento Pedra de São Pedro, em Sítio
Novo; e na Comunidade Ramada, em Carnaúba dos Dantas; ao D.E.R., a
disponibilidade de uma máquina motoniveladora para restaurar as estradas
vicinais de João Câmara; e encaminhando voto de louvor pelo aniversário de
emancipação política do Município de Extremoz; ofícios: nº 370/06-GP/Fundac
informando a celebração do Segundo Termo Aditivo ao Convênio 005/04; nº
563/06-COGCON/SPOA/SE/ME encaminhando cópia do Segundo Termo Aditivo ao
Convênio 100/03; nºs 0121 e 0125/06 encaminhando a relação de convênios
celebrados entre a Sethas e Órgãos da Administração Pública Estadual, Municipal
e Entidades Privadas; nºs 477 e 478/06-SIN/GS encaminhando cópias dos Convênios
007, 009 e 010/06-SIN, firmados com os Municípios de Espírito Santo, São Miguel
e Patu; e nº 072/06-GP/TCE encaminhando a prestação de contas do Tribunal de
Contas do Estado, relativa ao exercício de 2005. Em Questão de Ordem o Deputado
RICARDO MOTTA, na condição de Presidente da Frente Parlamentar de Apoio ao
Cooperativismo, solicitou autorização ao Presidente para representar este Poder
Legislativo no processo de entendimentos entre as Cooperativas do Estado e a
Cosern; no que foi acatada a solicitação através da Presidência. Havendo
ORADORES INSCRITOS, com a palavra o Deputado JOACY PASCOAL retomou o assunto
abordado em Sessão anterior no qual reportou-se acerca de matéria veiculada no
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“Jornal de Hoje” divulgando uma ação que tramitava no Supremo Tribunal de
Justiça, a respeito do desvio de recursos do Programa de Distribuição de Leite
durante o então Governo do Senador Garibaldi Filho. O Deputado lamentou as
declarações do Senador, um dos citados no inquérito, durante entrevista ao
rebater seu discurso. Também teceu críticas ao volume de recursos desviados e a
impunidade dos envolvidos no episódio, mas externou sua confiança na Justiça.
Em Questão de Ordem o Deputado JOSÉ ADÉCIO cedeu o tempo da Liderança ao
Deputado GETÚLIO RÊGO. Com a palavra o Deputado ELIAS FERNANDES rebateu as
críticas do Deputado JOACY PASCOAL defendendo o Senador Garibaldi Filho. O
Orador considerou o Deputado JOACY PASCOAL inapto para tratar sobre o problema,
inclusive, por ter participado das ações do referido Governo. Em seguida
apresentou documento do advogado Paulo de Tarso Fernandes informando sobre a
inexistência de qualquer ação contra o Senador Garibaldi Filho no Supremo
Tribunal Federal. Mas o Deputado admitiu a existência de uma petição de
iniciativa de alguns Promotores do Estado solicitando a degravação de fitas
sobre a denúncia de possíveis irregularidades no Programa do Leite durante o
Governo Garibaldi Filho. Em aparte o Deputado RICARDO MOTTA solidarizou-se com
o pronunciamento e defendeu o ex-Governador testemunhando em seu favor.
Deputado JOACY PASCOAL, em aparte, reiterou os questionamentos feitos ao
Governo do Senador Garibaldi Filho e negou que tenha participado do Governo.
Justificou que se desfiliou do PMDB ao assumir o seu mandato por considerá-lo
um Partido restrito a familiares de quem o dirige no Estado. Em Questão de
Ordem o Deputado GETÚLIO RÊGO registrou a presença, nas galerias, de um grupo
de jovens integrantes do Programa “Aprendiz Cidadão”, sob a orientação da
professora Fátima. Com a palavra o Deputado NÉLTR QUEIROZ lamentou as denúncias
de possíveis irregularidades na contratação de Bandas, através da Fundação José
Augusto, para atuar durante o Carnaval. Manifestou o interesse de, tão logo
seja anunciada a composição das Comissões Permanentes, convidar o Presidente da
Fundação para comparecer a Comissão de Finanças e Fiscalização com o objetivo
de tecer esclarecimentos a respeito das denúncias. Deputado JOACY PASCOAL
solicitou um aparte e o Orador negou alegando problemas pessoais; no que, o
Deputado JOACY PASCOAL discordou. Persistindo as discussões paralelas a
Presidência suspendeu a Sessão. Ao reabrir os trabalhos a palavra é concedida
ao Deputado NÉLTER QUEIROZ que retomou sua discussão sobre a questão da
Fundação José Augusto. Recebeu apartes do Deputado ELIAS FERNANDES acreditando
na isenção do Presidente da Fundação no envolvimento com as possíveis
irregularidades, mas defendendo a apuração das denúncias; e Deputado WOBER
JÚNIOR solidarizando-se com o Presidente da Fundação e registrando a
disponibilidade do Governo do Estado para que as denúncias sejam apuradas.
Retomando o seu pronunciamento o Orador prestou solidariedade ao discurso do
Deputado ELIAS FERNANDES e ao Senador Garibaldi Filho quanto às denúncias de
irregularidades no Programa do Leite. O Deputado atribuiu o fato ao momento
positivo na política pelo qual o Senador vive. Concluiu prestando solidariedade
ao Açu Futebol Clube por não se classificar para o campeonato estadual, através
de julgamento do Tribunal do Esporte. Deputado ELIAS FERNANDES, no exercício da
Presidência, anunciou a realização do Cine Assembléia, às dezenove horas desta
data, no Plenário “Deputado ROBINSON FARIA”. Anunciada a ORDEM DO DIA: Deputado
EZEQUIEL FERREIRA pede que a Presidência dê por recebido requerimento de sua
iniciativa sugerindo ao Governo do Estado que elabore o seu próprio zoneamento
agrícola. Não houve matérias a deliberar. Facultada a palavra às LIDERANÇAS,
Deputado GETÚLIO RÊGO dela fez uso para registrar sua indignação diante do que
considerou censura da Superintendência do Incra no Estado, ao impedir a
publicação de um veículo de comunicação interna elaborado por um dos servidores
daquela instituição. O Deputado registrou também que o servidor Alínio Rosa
Soares e Silva, responsável pelo citado veículo, recentemente foi agraciado
pelo Ministério do Desenvolvimento Agrário com uma menção honrosa pela
publicação do artigo “Nossa parcela de contribuição para auxiliar no resgate de
sua memória”, porém vem sofrendo retaliação do Incra/RN pelo feito. Mas os
colegas de trabalho assinaram uma Nota de Manifestação de Apoio sob o título:
“Desagravo ao Jornal Fio Terra”. O Orador leu a Nota em Plenário, na íntegra.
Facultada a palavra às Comunicações PARLAMENTARES, não houve pronunciamentos.
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Nada mais havendo a tratar a Presidência encerrou a Sessão anunciando que
compareceram quatorze Senhores Parlamentares convocando uma Outra Ordinária,
para terça-feira, à hora Regimental.

Sede da Assembléia Legislativa do Rio Grande do Norte, Palácio “JOSÉ AUGUSTO”,
em Natal, 4 de abril de 2006.

A presente Ata foi por mim lavrada, Francisca Elizabete Xavier Freire,
Assistente Parlamentar - PL 02, mat. 67.048-0, que após lida e aprovada, será
assinada pelos Excelentíssimos Senhores:

Presidente

1º Secretário 2º Secretário

ATA DA DÉCIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO LEGISLATIVA DA
QÜINQUAGÉSIMA OITAVA LEGISLATURA.

Aos quatro dias do mês de abril de dois mil e seis, à hora regimental, sob a
Presidência das Excelentíssimas Senhoras Deputadas LARISSA ROSADO e GESANE
MARINHO, e dos Excelentíssimos Senhores Deputados FRANCISCO JOSÉ e ROBINSON
FARIA, e Secretariada pelo Excelentíssimo Senhor Deputado EZEQUIEL FERREIRA e a
Excelentíssima Senhora Deputada GESANE MARINHO, presentes na Casa os
Excelentíssimos Senhores Deputados DADÁ COSTA, ELIAS FERNANDES, EZEQUIEL
FERREIRA, FERNANDO MINEIRO, FRANCISCO JOSÉ, GESANE MARINHO, JOACY PASCOAL, JOSÉ
DIAS, LARISSA ROSADO, LUIZ ALMIR, NELSON FREIRE, NÉLTER QUEIROZ, PAULINHO
FREIRE, PAULO DAVIM, RAIMUNDO FERNANDES, RICARDO MOTTA, ROBINSON FARIA, RUTH
CIARLINI, WOBER JÚNIOR, e ausentes os Excelentíssimos Senhores Deputados
ALEXANDRE CAVALCANTI(ausência justificada), GETÚLIO RÊGO(ausência justificada),
JOSÉ ADÉCIO, MÁRCIA MAIA(ausência justificada) e VIVALDO COSTA, havendo número
legal a Sessão é aberta com a leitura da Ata da Sessão anterior, APROVADA, sem
restrições. Do EXPEDIENTE, constou: Projeto de Lei do Deputado ROBINSON FARIA
denominando de “Professor José de Amaral Farias”, a RN-118, trecho entre São
João do Sabugi/Ipueira; Projeto de Lei do Deputado PAULO DAVIM que torna
obrigatória a realização de exames de surdez em crianças nascidas em hospitais
ou instituições que recebam verbas públicas; Projeto de Resolução do Deputado
PAULO DAVIM concedendo Título Honorífico de Cidadão Note-rio-grandense ao
senhor Luiz Augusto Correia; requerimento do Deputado ROBINSON FARIA
encaminhando à família do senhor Vauban Bezerra de Faria, voto de profundo
pesar pelo seu falecimento; requerimento do Deputado ELIAS FERNANDES
solicitando a Secretaria da Agricultura, a inclusão do Sítio Farias, em Tenente
Ananias, no Programa Luz para Todos; requerimento do Deputado FRANCISCO JOSÉ
encaminhando voto de congratulações pela passagem dos quarenta e três anos de
fundação da Emissora de Educação Rural de Mossoró; dois requerimentos do
Deputado PAULINHO FREIRE solicitando ao Prefeito de Maxaranguape, a melhoria de
cerca de quatrocentos metros da estrada vicinal que liga Caraúbas a Lagoa do
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Vital; e propondo a Telemar, a instalação de telefone público na Comunidade de
Rio do Meio, em Arês; dois requerimentos da Deputada LARISSA ROSADO
solicitando a Secretaria de Educação, agilidade na reforma do Centro de
Educação de Jovens e Adultos “Professor Alfredo Simonetti, em Mossoró; e a
adoção de esquema para que o aluno da Rede Estadual de Ensino possa assistir na
própria Escola aos jogos da Seleção Brasileira de Futebol, durante a Copa do
Mundo; dois requerimentos do Deputado JOSÉ DIAS solicitando as Secretarias: de
Infra-estrutura, a conclusão das obras de pavimentação da estrada Afonso
Bezerra/Pendências, nos trechos Afonso Bezerra/Mulungu e Estrada do Óleo/Boa
Vista; e do Turismo, a construção de uma estrada asfaltada interligando São
Miguel do Gostoso a Exu Queimado, em Pedra Preta; três requerimentos da
Deputada RUTH CIARLINI solicitando as Secretarias: dos Recursos Hídricos, a
construção de Barragem sobre o Rio Pataxó, na Comunidade de São Vicente, em
Fernando Pedroza; da Agricultura, a realização de estudo com o objetivo de
viabilizar o plantio de algodão colorido em Alexandria; propondo ao Detran, a
sinalização da avenida Abel Coelho, em Mossoró; quatro requerimentos do
Deputado PAULO DAVIM solicitando a Secretaria de Educação, a instalação de
ventiladores nas salas de aula da Escola Estadual Senador Jessé Pinto Freire,
em Parazinho; propondo ao Presidente deste Poder Legislativo a construção de
uma rampa de acesso à Tribuna do Plenário “Deputado ROBINSON FARIA; ao D.E.R.,
o recapeamento asfáltico da RN-160, no trecho entre a Comunidade de Umburana e
Distrito de Coqueiros, em Ceará Mirim; e encaminhando voto de congratulações ao
Conselho Regional de Medicina, pela eleição da Nova Diretoria; doze
requerimentos do Deputado EZEQUIEL FERREIRA solicitando as Secretarias: de
Educação, a construção de um novo prédio para a Escola Estadual Caetano
Dantas, em Carnaúba dos Dantas; de Saúde, a implantação do Programa Farmácia de
Todos no Município de Florânia; de Ação Social, a ampliação dos Programas
Cheque Reforma e Cheque Moradia, em João Câmara; e de Habitação Popular, em
Tenente Laurentino Cruz; da Agricultura, a elaboração do Zoneamento Agrícola do
Estado; a distribuição de doses de vacina contra a febre aftosa, em Santa Cruz;
e a perfuração e instalação de poços tubulares nas Comunidades Salgadinho, em
Sítio Novo, e Pinturas, em Carnaúba dos Dantas; propondo a Telefonia Móvel
Claro, a instalação de uma torre de telefonia celular em cima da Serra de
Santana, em Tenente Laurentino Cruz; ao D.E.R., a pavimentação asfáltica da
estrada entre os Municípios de Carnaubais e Alto do Rodrigues; a Telemar, a
instalação de telefones públicos na Comunidade Garrote, em Carnaúba dos Dantas;
e na Cidade Histórica, em Carnaubais; ofícios: nº 12/06 dos representantes do
PMDB/RN indicando o Deputado JOSÉ DIAS para ocupar a Liderança do referido
Partido neste Poder Legislativo; nº 095/06-SSH/SETHAS encaminhando a relação de
Termos Aditivos de Convênios celebrados entre a Sethas, Administrações Públicas
Municipais e o Ministério das Cidades; nºs 124 e 128/06-GSA/SEDEC informando a
celebração do Terceiro Termo Aditivo ao Convênio SEDEC/ACIM; e a celebração do
Convênio de Cooperação Técnica e Financeira entre a SEDEC e a Associação de
Comércio Exterior do Estado. Havendo ORADORES INSCRITOS, com a palavra o
Deputado WOBER JÚNIOR anunciou a disposição do Presidente da Fundação José
Augusto, François Silvestre, em comparecer a este Poder Legislativo com o
objetivo de tecer esclarecimentos a respeito das denúncias de irregularidades
no Programa Cultural da Instituição, divulgados através da imprensa e apuradas
pelo Ministério Público. Com a palavra o Deputado NÉLTER QUEIROZ teceu
considerações acerca das denúncias de possível desvio de recursos da Fundação
José Augusto e externou sua credibilidade na isenção de envolvimento do
Presidente e a disponibilidade em esclarecer os fatos. Associaram-se ao seu
pronunciamento o Deputado JOSÉ DIAS considerando o episódio esclarecido e
Deputado DADÁ COSTA registrando a conduta ilibada do Presidente da Fundação e
defendendo uma apuração aprofundada das denúncias. Retomando seu pronunciamento
o Orador anunciou as providências adotadas pela Assembléia Legislativa no
sentido de esclarecer as denúncias e comparou o episódio da Fundação José
Augusto ao pagamento a Parlamentares, em Brasília, para a aprovação de matérias
importantes de iniciativa do Governo Federal. Em seguida o Deputado cobrou o
Plano de Cargos, Carreira e Salários dos Servidores da Saúde, do Idema e do
Detran, bem como o reajuste salarial para os Técnicos de Nível Superior dos
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Quadros do Estado, compromisso assinado pela Governadora durante a campanha
eleitoral. Criticou a propaganda oficial divulgada na TV quando exibe a
derrubada da Penitenciária João Chaves e a construção de um Centro Cultural,
ainda por construir. Em apartes o Deputado WOBER JÚNIOR agradeceu pela
divulgação das obras do Governo e teceu esclarecimentos a respeito dos
investimentos governamentais com o objetivo de melhorar a qualidade de vida da
população; Deputado PAULO DAVIM solidarizou-se com a reivindicação dos Técnicos
de Nível Superior Servidores do Estado e anunciou a greve dos Médicos e
Servidores da Saúde para o dia seguinte; Deputado FERNANDO MINEIRO sugerindo
que o convite do Presidente da Fundação José Augusto fosse oficializado,
registrou a disponibilidade do Presidente em vir a esta Casa Legislativa para
esclarecer os questionamentos e externou seu apoio aos Técnicos de Nível
Superior; e a Deputada RUTH CIARLINI também se solidarizando com a
reivindicação dos Servidores de Nível Técnico Superior do Estado e anunciando a
realização de uma mobilização de estudantes e pais em prol da ativação de
Escola Estadual em Mossoró. Deputada GESANE MARINHO, no exercício da
Presidência, congratulou-se com os Técnicos de Nível Superior e externou o
apoio para somar esforços com o objetivo de atender a categoria. Com a palavra
o Deputado ELIAS FERNANDES inicialmente congratulou-se com os Técnicos de Nível
Superior, presentes nas galerias. Em seguida reportou-se sobre as denúncias de
possíveis irregularidades na Fundação José Augusto, apresentando o que
considerou quinze irregularidades constantes no processo do Programa de
Promoção Cultural da citada Instituição, para atender o período carnavalesco
2006. Recebeu apoio, em apartes, dos Deputados DADÁ COSTA e FRANCISCO JOSÉ
manifestando apoio a reivindicação dos Servidores Estaduais Técnicos de Nível
Superior. À Presidência, Deputado ROBINSON FARIA convocou uma Reunião para logo
após a Sessão, no Gabinete da Presidência, com o objetivo de discutir a
composição das Comissões Técnicas. Em seguida anunciou e convidou os Deputados
para a inauguração, em caráter definitivo, da TV Assembléia na Cidade de Açu,
na próxima sexta-feira, às dezenove horas. Com a palavra o Deputado JOACY
PASCOAL criticou com veemência o posicionamento do jornalista Hemetério Gurgel,
em sua coluna no “Jornal de Hoje”, acerca do discurso do Deputado com relação
as denúncias de possíveis irregularidades e tráfico de influência durante o
Governo Garibaldi Filho. Deputado DADÁ COSTA, em aparte, considerou as
declarações do jornalista pertinentes à profissão e ponderou sugerindo ao
Orador mais humildade para receber crítica; no que o Orador contra-argumentou
justificando que está exercendo a sua função de Parlamentar. Anunciada a ORDEM
DO DIA: não houve proposições a apresentar nem matérias a deliberar. Facultada
a palavra às Comunicações de LIDERANÇAS e PARLAMENTARES, não houve
pronunciamentos. De conformidade com a deliberação em Reunião de Lideranças
foram dispensadas as exigências e formalidades Regimentais dos presentes
Processos e anunciados para a pauta da próxima Sessão: Projeto de Lei 036/06 do
Deputado RAIMUNDO FERNANDES reconhecendo como de Utilidade Pública a Apami de
São Miguel; e Projeto de Lei 024/06 do Deputado FERNANDO MINEIRO reconhecendo
como de Utilidade Pública o Centro de Apoio à Criança e ao Adolescente, com
sede e foro em Macaíba. Nada mais havendo a tratar a Presidência encerrou a
Sessão anunciando que compareceram dezenove Senhores Parlamentares convocando
uma Outra Ordinária, para amanhã, à hora Regimental.

Sede da Assembléia Legislativa do Rio Grande do Norte, Palácio “JOSÉ AUGUSTO”,
em Natal, 5 de abril de 2006.

A presente Ata foi por mim lavrada, Francisca Elizabete Xavier Freire,
Assistente Parlamentar - PL 02, mat. 67.048-0, que após lida e aprovada, será
assinada pelos Excelentíssimos Senhores:

Presidente

1º Secretário 2º Secretário
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ATOS ADMINISTRATIVOS
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RIO GRANDE DO NORTE
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA

ATO Nº 057, de 2006
DA MESA

A MESA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE, no
uso das atribuições que lhe confere o art. 69, XX, do Regimento Interno, e
tendo em vista o que consta do Processo nº 0347/2006-PL

R E S O L V E:

EXONERAR, a pedido, ELÍSIO GALVÃO DE ARAÚJO, do cargo em comissão de
Assistente Político, do Quadro de Pessoal da Assembléia Legislativa do Estado
do Rio Grande do Norte, a partir desta data.

Assembléia Legislativa do Estado do Rio Grande do Norte, Palácio
“JOSÉ AUGUSTO”, em Natal, 20 de março de 2006.

Deputado ROBINSON FARIA – Presidente;
Deputada LARISSA ROSADO – 1º Vice-Presidente;
Deputado VIVALDO COSTA – 2º Vice-Presidente;

Deputado RICARDO MOTTA – 1º Secretário;
Deputado RAIMUNDO FERNANDES – 2º Secretário;
Deputado ALEXANDRE CAVALCANTI – 3º Secretário;

Deputado PAULO DAVIM – 4º Secretário

* REPUBLICADO POR INCORREÇÃO
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